
■卓話者紹介　　　　　　　　　春日政志君
1973年渋川生まれ。群大卒業後猿ヶ京小

学校で教員生活が始まり今年３月退職して、
農業を本格的に取組まれています。
■卓　話
26年間教員として利根沼田でお世話にな

ってきました。専門は音楽で高学年を担任す
ることが多く皆様にはお世話になった方が多
く懐かしくも思います。
子供達には、気づき、考え、行動するを指
針として、社会性やコミュニケーション力を
身につける人間力の育成に努めて指導してき
ました。クラスの係を決めたりする時には、
やらされている係ではなく、今までの係が必
要かから考え自分達で必要なものを考え自発
的な係を作り、例えば誕生日係など楽しく担
当してもらいました。クラス内で存在力があ
る自分の居場所を感じさせる自己肯定感を育
むことが教員の役割と思い接してきました。
その中から休み期間を中心に自分の勉強と
して人との関わりや地域のことや社会のこと
を知ることを思うようになり、飯島さん達の
足る会や水泳をしたり、土いじりを始めて庭
に畑を作りました。
作物を育てる楽しさや食べる事の大切さを
感じ農業に興味がわき強く思うようになり、
今年３月に退職して、専門に打ち込みました。
野菜作りをしていると野菜にも色々あるこ
とを知ったり、ベジタリアンや無農薬などこ
だわりのある方とも知り合う機会がありま
す。量多く作ることではなく、めずらしいも
のや無農薬など少数を少量丁寧に作る楽しさ

に進みました。
高校大学と渋

川で育ち教員に
なっても渋川に
住み、利根沼田
に縁があり好き
になり今も毎日
この地に来てい

ます。近頃は両地域で空き家、空き地が増え
たり、ソーラーパネルの畑が目に入るように
なりました。行政も対策を考えていますが、
高齢化や相続等の問題もあり大変だと思いま
す。農業者の後継者減少、儲からない農業な
ど大きな問題を抱えています。
私達は子供達の体験プログラムで野菜を育

てそれを食することをしています。土壌を作
ることからしています。無農薬ですので雑草
などの管理を近所のシルバーが協力してくれ
地域コミュニティともなっています。まだま
だ挑戦したいこともあり、多くの方にお世話
になり夢を広げてまいりたいと思います。

■司　会　　　 天野純一SAA出席委員長
■ソング　我等の生業　　　　　小暮正人君
■来賓及び来訪ロータリアン
野菜栽培士　　　　　　　　　荒平和世様

津久井功会長
わらび座公演では大変お世話になり、来場

者からは楽しかったという多くの声を聞きま
した。会場で会員事務所の紹介冊子を配り、
色々な職種の方がいると好評で、クラブを知
っていただく機会となりました。今年度の最
大目標「クラブを元気で魅力あるもの」とし
て良き仲間作りとなれば幸いです。
今月はロータリー親睦活動月間です。趣味

やレクリエーション、職業的共通関心などグ
ループがあり、国際的にも独自活動されてい
ます。世界の人々との親睦を深めながらロー
タリー経験を深めています。会員同士色々な
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活動を通じて親睦を図ることで退会防止や新
会員を和ませることでしょう。利根沼田地区
は自然豊かな所ですので、ハイキングなど地
域をより深く知ることもよいのではないかと
思います。
卓話の荒平先生とは私の子供が小学校で大
変お世話になった先生です。先生の日でもク
ラブがお世話になった縁の深い方でお話が楽
しみです。

武田　寛幹事
◎理事会の開催　例会終了後

◎SAA出席委員会　　　 小熊政則委員

◎ニコニコ委員会　　　　　戸部聖之委員長　
・津久井功君　わらび座公演お疲れ様でし
た。荒平先生ようこそ。卓話を楽しみにし
て。
・宮内朋彦君　わらび座ミュージカルでは皆
様に大変お世話になり感謝して。
・浅沼美香さん　私達アラフィフ世代を代表
してセカンドステージを歩みはじめた荒平
先生の卓話を楽しみにして。教室から畑へ
で久々の教壇。よろしくお願いします。
・ニコニコ一週間　卓話に荒平先生をお迎え
して
武田　寛君　　赤間昌彦君　　天野純一君
飯島千明君　　今井幸吉君　　小熊政則君
小倉　仁君　　春日政志君　　金井正樹君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　　鈴木英俊君　須田千秋さん
須田羊子さん　清野啓介君　　関　真一君
高橋圭介君　西田俊太郎君　　福田真盛君
保坂充勇君　　松野正一君　　水石清治君
宮澤孝幸君　　持谷明宏君　　柳澤一貴君
山田龍之介君　割田一敏君　石井壮太郎君
小暮正人君　　田代経量君　　戸部聖之君
吉野　登君
◎５月31日わらび座分
・沼田中央RC本山会長・原澤幹事
・ニコニコ一週間　公演を祝して
津久井功君　　武田　寛君　浅沼美香さん
天野純一君　　飯島千明君　　今井幸吉君
小熊政則君　　小倉　仁君　　春日政志君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小菅茂雄君

塩浦敬之君　　鈴木英俊君　須田千秋さん
須田羊子さん　清野啓介君　　関　真一君
高橋圭介君　　南雲達也君　　福田真盛君
松野正一君　　水石清治君　　宮内明彦君
宮澤孝幸君　　柳澤一貴君　山田龍之介君
石井壮太郎君　田代経量君　　戸部聖之君　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　田辺祐己委員　
津久井功君　　武田　寛君　浅沼美香さん
天野純一君　　飯島千明君　　小熊政則君
小倉　仁君　　春日政志君　　金井正樹君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小暮正人君
小菅茂雄君　　塩浦敬之君　須田羊子さん
清野啓介君　　関　真一君　　高橋圭介君
田代経量君　　戸部聖之君　西田俊太郎君　
福田真盛君　　保坂充勇君　　松野正一君
水石清治君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
宮田徳彦君　　持谷明宏君　　柳澤一貴君
吉野　登君　　割田一敏君

◎情報資料分類選考委員会　　今井幸吉委員
６月号友の紹介。RI会長メッセージでは

１年のまとめで、年間の成長と豊かな経験に
感謝しています。規定審議会のレポートを特
集しています。新しいガバナンスなど運営の
変化が見られるようですのでお読み下さい。
◎わらび座実行委員会
山田龍之介実行委員長・宮内明彦実行幹事
皆様のご協力により大成功で終えられあり

がとうございました。来場者は約650名で、
ほぼ満席。ロータリーの友のロータリーネッ
トワークに投稿しましたが記載は半年後で不
明です。
◎ウクライナ旅行団受入れ感謝　赤間昌彦君
６月４日に市観光協会にご協力いただき無

事に交流できありがとうございました。皆様
方の協力により、田園プラザのアップルパイ
と大丸屋和菓子をお土産にあげられました。
34名の参加でしたがまちなかを食べ歩きし
たり楽しいひとときを過ごされました。今後
もご協力をお願いします。
◎次年度幹事報告　　　　　星野貴昭副幹事
・理事会・委員長会議の開催
６月14日18時30分ベラ・ヴィータ

◎次年度副幹事報告　　　　　浅沼美香さん
・５月26日利根商高アルコール消毒剤寄付
・シンガポール国際大会積み立てについて
現在15名。まだ多くのご参加をお願いし

ます。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

68名 40名 17名 87.70 ％

幹事報告

委員会報告


